

Réunion asbl réseau crie 15 mars 22 en présentiel

Présent.e.s : Gatien Bataille, MarieOdile Dessy (Modave) quitte à 15h30, Catherine Demonty, Aurore Durant , Valérie Vreeswijk, Christophe Rousseau, Anne-Laurence Debrue, Mathieu Le Clef, Zita Csanyi
Excusés : Christian Lesuisse, Anne-Catherine

@gatien : voir pour l'adresse mail de mathieu qui va dans les spams

@coprez vérifier les statuts de l'asbl pour savoir si ag statutaire ou ag "normale"

@namur : voit pour la compta + transfère vers Marc Delcommune

GSM :

- Christophe (Villers-la-Ville) : 0479 46 91 54
- Gatien (Mouscron) : 0488 180879
- Catherine (Saint Hubert) : 0493 941076
- Zita (Anlier) : 0486 243 229
- Marie Odile (Modave) : 0470 679 632
- Valérie (Liège) : 0490/460.203, valerie.vreeswijk@education-environnement.be
- Anne Laurence (Harchies) : 0477 92 50 48
- Mathieu (Namur) : 0479 73 24 43
- Aurore (Mariemont) : 0473 978 177
- Christian (Eupen) : 0497 53 58 01
- Anne-Catherine (Spa) : 0473 550 650

12h00 : resto

14h30 : début réunion (intro des cartes merci)

- 15 min : Accueil cellule ERE pour info récentes Pas d'info à nous transmettre.
- 45 min : Prépa rencontre ministre 20 avril : on acte que c'est reporté
 - info rapide par Gatien et Tof (suite de rencontre avec Julie)
 - RID devient une sorte de bureau de consultance du cabinet qui pose question
 - du coup, le rid ne rendra un avis que s'il est construit par le secteur :
 - c'est acté
 - mais rien n'est décidé sur la logique
 - divergence d'avis : Vanessa semble dire que le décret crie serait modifié <> le cabinet semble dire qu'on le fera pas par manque de temps
 - comment et quoi relancer vers la ministre
 - il faut venir avec quelques dates / lieu / idée act
 - préparation des docs à lui envoyer + nos demandes
 - pistes d'action
 - valorisation des actions des cries => centralisation, via la spirale du parcours d'ErE
 - public, thématiques, format,
 - nos succès
 - nos rencontres avec le grand public
- Prépa AG (date et contenu + les rapports...) Matin AG Officielle, après midi rencontre avec la

ministre.

- à rédiger (avec votre aide) + définition des porteurs
 - le rapport moral => en s'inspirant de l'année passée
 - le projet 2022 - la journée d'échange du 24/3 ; valorisation du réseau; remise en route du réseau crie (la gouvernance après Gatien et Christophe)
 - le budget 2022 => prévoir augmentation de la cotisation (peut-être 250 ?)
 - la compta 2021 => @namur : voit pour la compta + transfère vers Marc Delcommune
 - la révision des statuts (boutique de gestion : prévoir budget)
 - registre UBO : qui gère et qui voit si c'est OK => après l'AG pour avoir les bons noms
 - Prévoir une prochaine réunion avant le 10 mai pour approuver les comptes
 - qui représente qui
 - Saint Hubert : Christian / Christophe
 - Anlier : Anne / Zita
 - Liège : Vanessa / Hubert Bedoret
 - Namur : Etienne / Annick
 - Villers : Christophe / Maximo
 - Mouscron : Gatien / Philippe
 - Eupen : Christian / Christine - Christine est à remplacer par Magali
 - Harchie/Modave : Mario-Odile ou Anne-Laurence/Paul Gailly -) ce sera Caroline Dumont
 - Spa : Annick / Anne-Catherine (représentante à l'AG = Michèle Eloy)
 - Mariemont : Jean-Pierre/ Aurore - Thierry Wieme
- Bilan des GT
 - forêt et chgt climatique + ateliers => 13 juin à Saint Hubert (ouvert à tous)
 - 24 / 25 juin nuit à la belle étoile, cette année mise en route avec objectif d'élargissement en 2023. CRIE participants : Mouscron, Villers, Saint Hubert, Anlier
- Dernier point sur le 24 mars
 - lieu : Harchies / 34 inscrit.e.s
 - matin : dys et HP
 - pm : 2 ateliers d'1h30
 - accueil : 9h => fin 16h15
 - 900 euros de budget
 - invitation arrive jeudi vers chaque participant
- AG du réseau idée : y a un appel à administrateur : on y rentre ?
 - https://app.sparkmailapp.com/web-share/06d4c6it1HuB_mrk17p939yXLeQ_YVDB02OnAzz7
- Divers: question mise en page template courriers et autres docs CRIEs

16h30 : échange des cartes "merci"